

## LE BRAQUE DE WEIMAR

			
Bébé braque de Weimar (deux mois) NIELS  	pointer chien	braque allemand	Chien de saint Hubert

Le **braque de Weimar** est une race de chien originaire d'Allemagne. Le nom provient du Duché de Saxe-Weimar, où la cour de Charles Auguste en appréciait les qualités de chasseur. Il est issu de croisements avec le braque allemand à poils court, le chien de Saint-Hubert et le pointer.

Le braque de Weimar est un chien d'arrêt, de taille moyenne à grande ; il est caractérisé par sa robe de couleur beige-argenté. C'est un braque musculeux, bien équilibré et de proportions harmonieuses. Il existe deux variétés : le braque de Weimar à poil courts, la plus répandue, et le braque de Weimar à poil long.

La légende fait du braque de Weimar un descendant de la meute royale de Louis IX (chien gris de Saint-Louis) dont les chiens auraient été ramenés de Palestine lors de la septième croisade et seraient apparentés au griffon. Un braque à robe d'apparence grise est connu en Saxe-Weimar dès le XVIIe siècle. Le Grand-Duc Charles-Auguste est le premier à en posséder et à élever ce précurseur du braque de Weimar qui n'est pas un chien d'arrêt, mais un chien courant. Il est utilisé par la noblesse du Grand Duché de Weimar pour chasser le loup, le lynx, les cerfs et les sangliers, et également pour la destruction des nuisibles (renards et chats sauvages).

Les braques de Weimar sont des chiens dits gloutons. Ils réclameront à manger sans cesse même s'ils n'ont plus faim. Il ne faut pas leur donner à manger en dehors des horaires prévus, et pas plus que les quantités prévues.

\*chien d'arrêt : Il existe deux types de chiens de chasse : les chiens d'arrêts et les chiens courants. Le chien d'arrêt s'arrêtera et indiquera par sa position la direction à suivre pour trouver le gibier tandis que le chien courant courra après le gibier.

Ema

Ne jetez pas le BrossoMag, faites-le passer à vos parents !!



## BROSSOMAG N°25 / FEVRIER 2018

Le BROSSOMAG est téléchargeable sur le site : <http://www.clg-brossolette-chenay.ac-versailles.fr/>  
 Au programme du BrossoMag 25 : La compagnie Pagnozoo, le dernier Asterix, une idée cadeau, un conseil pour les soldes, un conte de Noël,

## LA COMPAGNIE PAGNOZOO

En décembre dernier, le Club Théâtre du collège a assisté à la 1ère représentation de ce spectacle de cirque équestre de la Compagnie Pagnozoo, à l'Espace Cirque d'Antony, mis en scène par Anne-laure Liégeois, et en musique par Louise Jallu et l'orchestre Tango Carbon. C'est un spectacle où la prouesse technique cède le pas à l'émotion, où la musique et les lumières mettent en valeur la relation homme-cheval, où une troupe se laisse déranger par l'« Etranger » qu'elle accueille.



Ce que nous avons préféré : les 8 chevaux sur scène, tous magnifiques et très bien dressés, et la prestation surprise des 2 enfants à la fin du spectacle ! Quelques jours plus tard, nous avons eu la chance d'interviewer deux artistes de cette compagnie familiale : Nolwen et Calou, accompagnés de leurs enfants, Soan et Lilia. Ils nous ont raconté leur passion : Nolwen a toujours vécu avec des chevaux. Elle a choisi d'être d'abord palefrenière dans différentes troupes pour apprendre son art. Quant à Calou, il a été le 1er élève en France à intégrer une section Sports-Etudes Cirque ! Mais il ajoute aussitôt que ce métier n'est pas tout à fait ordinaire : comme dans tous les arts, « on apprend au contact des autres, par le partage d'expériences, la rencontre et l'écoute ». Cette troupe familiale a été fondée en 1983 par Jacques, le père de Calou. C'est en 2000 qu'elle se spécialise dans le spectacle équestre; chacun a son cheval attitré, mais il arrive qu'on les échange, afin que cavaliers et chevaux soient habitués les uns aux autres si un changement devait intervenir pour les besoins du spectacle ou à cause d'une blessure.

Il faut environ 1 an pour monter un nouveau spectacle, qui tournera ensuite entre 2 et 5 ans selon les opportunités.

Nous souhaitons une longue vie à «J'accrocherai sur mon front un as de cœur» ! Allez voir ce spectacle si votre route croise la sienne : vous ne serez pas déçus !

## ASTÉRIX ET LA TRANSITALIQUE

Dans cet album, nos deux héros gaulois vont se promener dans la Botte\*, territoire qu'ils connaissent peu, si ce n'est par leurs voyages récurrents à Rome. Pour montrer l'excellent état supposé des routes romaines, un sénateur romain corrompu décide d'organiser une course de chars à chevaux, digne d'une course de Formule 1, ouverte à tous les peuples du monde connu. Évidemment, un Romain doit gagner...sinon César s'en trouverait ridiculisé.

Obélix, à qui une sibylle\* a prédit qu'il deviendrait un grand aurige, décide d'y participer, accompagné par un Astérix légèrement bougon au départ. Départ qui se fera de Monza\*, forcément ! Pour arriver jusqu'à Naples, les Gaulois vont passer entre autre par Parme et Rome, croisant sur leur route des peuples locaux comme les Étrusques ou les Ombriens.

Outre les Romains, tricheurs comme toujours, leurs adversaires sont Normands, Bretons, Lusitaniens\* ; on trouve même des princesses du royaume de Koush\* ! Cependant, les Cimbres semblent préparer un mauvais coup. Astérix et Obélix deviendront-ils de grands auriges comme la voyante l'a prédit ? Cette «Transitalique» ressemble à une sorte de « Fast and Furious » à la mode antique.

\*L'Italie est parfois appelée ainsi, à cause de sa drôle de forme.

\*Une sibylle est une voyante, une prophétesse.

\* Monza est surtout connue pour son Grand Prix de Formule 1, le Grand Prix d'Italie, qui se déroule sur le circuit Autodromo Nazionale di Monza près de Milan.

\* Habitants de Lusitanie (Portugal actuel).

\*Le royaume de Koush est la Nubie des Égyptiens antiques .

*Ema*

## CE QUE J'AI REÇU POUR NOËL

**MERCI, PERE NOEL, DE M'AVOIR OFFERT LA REVUE JULIE.**

Julie est un magazine qui parle de tout : dossier du mois avec un thème, la question d'actualité, la mode, des conseils lecture, des tests et des activités pour se sentir bien dans sa peau ou savoir si on se sent bien dans sa peau, 4 BD, un portrait de femme célèbre sous la forme d'un récit et un cahier récré'actif . Selon la période de l'année, le thème varie : JOYEUX NOËL JULIE, LES VACANCES DE JULIE. Il parle aussi de tutoriels, il donne les avis des lecteurs, et je trouve cela super pour nous, les jeunes. Au fil des articles, JULIE fait toujours des petits commentaires humoristiques. En plus, l'année prochaine comme ce n'est pas cher, je pourrai me réabonner et ce sera reparti pour un tour. Prix pour un mois : 4,95€ et pour l'année : 59,00€. C'est le rêve !

*Léane*

## NEED FOR SPEED PAYBACK

Need for speed payback est un jeu vidéo « open world » (monde ouvert), avec plus de 70 modèles de voitures jouables. Un mode multijoueurs est jouable dès 12 ans. On peut passer de voiture à hélicoptère et d'hélicoptère à bateau. Les paysages sont tous différents (plage, montagne, ville ... )

Voici quelques modèles de voitures disponibles dans le jeu :

- Aston Martin
- Audi
- BMW
- Chevrolet
- Ford
- etc...

Sa date de sortie était le 10 novembre 2017.



**Dépêchez-vous de l'acheter car il y a une promotion exceptionnelle pour les soldes, le jeu coûte normalement 60 €, alors qu'avec la promotion, il est à 39,99 € sur PS4 dans tous vos magasins de jeux vidéo ; sinon, sur PC, il est à 29,99 €**

*Blaise et Mattéo*

## LE MYSTÈRE DE NOËL

Il était une fois, deux jeunes filles, Anaïs et Esmera. Elles étaient meilleures amies depuis leur naissance. Les deux fillettes se demandaient ce qu'elles allaient commander pour Noël. Anaïs dit à Esmera : «Je veux la poupée de Noël 2017».

Et elle rentra chez elle, se demandant : « Qu'est-ce qu' Esmera va commander ? »

Le lendemain, les deux jeunes filles devaient partir chacune avec sa famille au village de Noël. Anaïs attendit son amie mais, une heure après, Esmera n'était toujours pas là.,Alors, Anaïs fut la seule à partir.

**QUELQUES JOURS PLUS TARD...**

Anaïs n'avait pas de nouvelles de son amie et elle était très inquiète. Elle alla sonner chez elle, mais personne ne vint lui ouvrir. De plus en plus inquiète, Anaïs courut chez elle. Elle ouvrit la porte et monta à toute vitesse à l'étage.

«MAMAN!» Pas de réponse. Anaïs se précipita dans la chambre de ses parents. Personne. Dans la salle de bains : sa grande sœur n'y était même pas ; alors cela, c'est bizarre...

Elle poussa un loooooooooonnnnnng hurlement et sentit de l'eau lui dégouliner sur la figure.

«Ça ne va pas de hurler comme cela ? » hurla Betty, sa grande sœur.

Elle se rendit alors compte que tout cela n'était qu'un simple cauchemar et qu' Esmera l'attendait dans le jardin.

*Aliyah et Ema*